

# cciona prepara el suelo para la planta de Forestalia

---



I. de la mata -

---

12/06/2018

1

Acciona Industrial —empresa adjudicataria de la obra de construcción de la planta de biomasa de Forestalia— ha iniciado ya los trabajos de preparación de la parcela de cien mil metros cuadrados del polígono industrial El Bayo en la que va a construirse la central de producción energética una vez supere completamente la tramitación administrativa, a expensas de que la Junta de Castilla y León resuelva la última licencia. Dado que Forestalia sí dispone de la licencia que debe otorgar el Ayuntamiento de Cubillos del Sil para hacer movimientos de tierra,

sondeos, nivelaciones y todos los trabajos previos; Acciona se puso ayer manos a la obra para tratar de agilizar los plazos al máximo posible, mientras la caldera y la turbina para la central ya se fabrican en varios países de Europa. | dl